
たいまつ宣言
1. 我々は 垣根のない交流を目指し 友情の輪を拡げる
1. 我々は 他に依存することなく 自らを発する
1. 我々は 常に変革をもって 行動する
1. 我々は 自己の研鑽の為に 真の奉仕を実践する
1. 我々は 生涯現役であり 活動に引退はない

エコキャップの回収に
協力して下さい

世界の子どもたちにワクチンを届けよう!
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例会日／木曜日　12時30分～13時30分　　例会場／北海道ホテル  帯広市西7条南19丁目1（ＴＥＬ21-0001）
創立／1972年2月24日　　事務局／帯広経済センタービル4階　ＴＥＬ25-7347（直通）　ＦＡＸ28-6033

■会長報告

帯広西ロータリークラブ帯広西ロータリークラブ

　みなさん、こんにちは。新年度第2回目の例会となり
ました。私にとっては、長い2回目の例会に感ぜられま
す。奥幹事にとっては短い1週間だったと思います。
　悲しいお知らせがあります。牧野PGがお亡くなりに
なりました。弔電のお礼が来ております。回覧しており
ます。
　今朝、早朝のなでしこジャパン対スウェーデンのサッカー試合を観戦
して寝不足になられた方も多かったのではないでしょうか。観ていて不
思議と負ける気がしなかったのは私だけでしょうか。なでしこジャパン
が試合ごとに成長しているのが分かります。平均身長が10センチ以上
違う男の体格をしたチームと互角以上の戦いをしているのには惹き付け
られるものがありました。金を取りに行くと選手のインタビューが流れ
ておりましたが、今度の相手はアメリカです。強豪で体格もいいヨー
ロッパ選手を軽く跳ねかえしたチームです。足も速いです。小柄な日
本人が当たると、軽く跳ね飛ばされてしまうほどの体格差、パワーの
違いがあります。試合ごと成長するなでしこジャパン。金を取ると断言
しています。私は、彼女たちのパワーを信じております。
　さて、先週開きました理事会の報告をさせていただきます。まず、
例年行っておりますロータリー財団に対する100ドル献金の継続。社
会奉仕委委員会の事業の中で、保育園での植樹事業へ10万円。親睦委
員会の年末家族会において、日ごろお世話になっている家族の為に感
謝のおもてなしとして15万円をニコニコ献金から使わせていただくこ
とを決定いたしました。
　話を元に戻しますが、なでしこジャパンの決勝進出は、欧米人のサッ
カーに対する考えを根底から覆す出来事と思われます。小柄な東洋人
が、体形、体力で数段勝る欧米人をきりきり舞いにして打ち勝ったこと
は、既存のサッカーのプレイ自体を変えてしまいました。発想の転換で
す。発想の転換といえば、慶応大学が開発中の電池自動車は、従来の
自動車の発想を変えて、タイヤホイールの中にモーターを組み込むこ
とによって、走行距離300㎞超を達成しました。発想の転換として管
首相の脱原発の話は、いい話ですが、あの方に言ってもらうのは…。
　ワールドカップで優勝すると言い切ったなでしこジャパン。私は、彼
女たちのパワーを信じております。

三野宮　功
奥　　敏則
奥田　頼昌

会 　 長
幹 　 事
広報委員長

会長　  三野宮　功

■出席状況報告

■ニコニコ献金
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点鐘	 三野宮　功会長
開会宣言	 上垣香世子副SAA
国家斉唱
ロータリーソング（奉仕の理想）
会長報告	 三野宮　功会長
会務報告	 奥　敏則幹事
　8月第1例会はガバナー公式
訪問例会です。地区協議会資料
は夜間になっていましたが、昼
間の例会なので、お間違いの無
い様お願いします。ガバナーを
お招きして第4回クラブ協議会を開催します。役
員・理事・委員長の皆様の出欠は後日とらせて
いただきますが、入会3年未満の方もオブザー
バーとして出席お願い致します。

委員会報告	 新世代委員会　北川勝啓委員長
　毎年恒例のローターアクト12
時間チャリティーソフトボール
大会が8月21日（日）午前6時よ
り午後6時まで、9チーム程で試
合を行います。本年度は西RC
がローターアクト幹事クラブですので、出来れ
ば西RCで1チーム作って参加したく、皆様のご
参加を宜しくお願い致します。
　2点目、第31回のライラセミナー、1年間の研
修期間をおき、今年、音別で開催されることに
なりました。新世代の青年に参加していただき
勉強会、講習を行いたいと思っております。参
加資格は20歳から30歳までの男女、参加経験者
も可です。クラブから1～2名推薦となっており
ますので、ローターアクト、地域の青少年活動、
ボランティアに参加されている青年の方、クラ
ブ会員のお子さんお孫さん、参加される方がい
ましたら宜しくお願い致します。

ニコニコ献金	 親睦活動委員会　石原英樹会員

三野宮　功会長　 ニコニコ強化。なでしこJapan
が決勝進出しました。

古田　敦則会員　 前年度決算確定しました。こ
れで幹事の役目も終了です。

河合　健一会員　 会計監査無事に終了いたしま
した。

川田　章博会員　 ロータリーの友地区代表委員
1年間つとめさせていただきま
した。大変勉強になりました。

萱場　誠一会員　 今年度クラブ奉仕担当理事を
仰せつかりました。1年間よろ
しくお願いします。

横田　幸宏会員　 出席委員会委員長1年間よろ
しくお願いします。

堀　　修司会員　 会員増強委員長仰せつかりま
した。みんなが推薦者になる
つもりで頑張りましょう。

内海　仁司会員　 今年度職業奉仕担当理事、委
員長を仰せつかりました。よ
ろしくお願い致します。

北川　勝啓会員　 今年度新世代奉仕担当理事兼
委員長をする事になりました。
皆様ローターアクトの活動に
参加ご協力お願い致します。

堂山　啓太会員　 今年度米山記念奨学委員長を
仰せつかりました。1年間どう
ぞよろしくお願いします。

鈴木　　享会員　 長期計画特別委員長をつとめ
させていただきます。1年間よ
ろしくお願い致します。

岡田　武稔会員　 15日間北イタリアとドイツの
登山に行ってきました。花が
とても美しかったです。

谷脇　正人会員　 緑陽高校開校32年以来始めて
の野球全道大会です。16日第
2試合駒大岩見沢戦がんばり
ます。

川上　哲平会員　 医師会と昭九会のゴルフコンペ
でエージシュート達成。通算
17回となりました。

伊達直人会員＆　 ゴルフ2ラウンドして救急車
で運ばれました。

（緑陽高校PTA会長）

江口文隆会員



出席報告	 出席委員会　横田幸宏委員長

2010−11年度
出 席 表 彰

　2010−11年度の皆出席と永年在籍の表彰を
させていただきます。お名前を呼ばれた方は、
三野宮会長から記念品をお受け取り下さい。

皆出席表彰

　20年　堀　　修司会員

　10年　佐藤　　聡会員　佐々木嘉晃会員
　　　　 石原　英樹会員

　 5年　若林　　剛会員　平田　利器会員

永年在籍表彰

　30年　久保　忠正会員

　20年　堀　　修司会員

　10年　石原　英樹会員　奥田　頼昌会員
　　　 　大友　広明会員　奥　　敏則会員

　 5年　平田　利器会員

　おめでとうございます。
　今年度、皆出席16名を予定しておりますので、
是非よろしくお願い致します。

プログラム	 理事会

決算・監査・予算報告

決算報告	 前年度会計　小甲哲士会員
　非常に厳しい予算でご心配を
お掛けしましたが、各委員会の
ご協力のおかげで少しプラスに
なりました。ご安心下さい。

（決算書に基づき説明）

監査報告	 会計監査　河合健一会員
　7月11日RC事務局に於いて、
鈴木会長、古田幹事、小甲会計
担当理事立会の下に、一般会計
並びに3つの特別会計の関係資
料に基づき会計監査の結果、い
ずれも適正であると認めましたので報告いたし
ます。

予算報告	 会計　山本範之会員
　先程のニコニコの前幹事、今
決算の発表をされた前会計の小
甲会員の話を聞いて、早く良い
決算をして終わりたいな、とい
う感想を持ちました。
　本年度のクラブ資金を任せられることになり
ました。2011−12年度の予算書を報告させて
いただきます。

（予算書に基づき説明）

各役員理事就任挨拶

	 	 江口文隆SAA
　本年度のSAAは三野宮会長の
方針に基づき西RCらしさ、そし
て足を運びたくなる例会を目指
して楽しい例会運営に努めたい
と思っております。座席を今回
指定いたしましたが、垣根のない交流をしてい
ただきたいと思います。最初の2ヶ月位は委員会
毎に座っていただき、今年度の方針や仲間意識
を構築していただきたいと思います。影になり
日向になり三野宮会長を支えたいと思っており
ます。時には伊達直人になって陰から支えたい
と思います。本年度よろしくお願い致します。

例会の風景①



	 	 直前会長／長期計画特別委員会
	 	 鈴木　享委員長
　今年度より新設された、直前
会長という理事だそうです。RI
がどのようなお考えかわかりま
せんが私は日本人ですので、直
前会長というのは物凄く暇でな
ければならないと思います。三野宮会長の邪魔
にならないように努めて参りたいと思います。
　もう1つ役目がありまして、長期計画特別委員
長ですが、直前会長理事と兼務でして、直前会
長理事というのは物凄く忙しいそうで、長期計
画のほうは副委員長に古田さんがいますので、
こちらに任せてやっていきたいと思います。1年
間よろしくお願い致します。

	 	 会長エレクト　川田章博会員
　古田前幹事から、「去年の今
頃、メインテーブルに座ってい
るとは全く思わなかったでしょ
う」という様なことを言われま
して、そうだよな、全然夢にも
思っていなかったなと、今日このご挨拶も夢の
中でございます。
　昨日ススキノ大通りセンターに、すし善とい
う有名なお寿司屋さんが出来まして、そこで聞
いた話ですが、そこの大将は、1年に1回、ワシ
ントンのポトマック湖畔で桜まつりが開催され
るのですが、そこに来ていたラムズフェルドと
いう前国務長官に、ニューヨークにも回転寿司
とか色々な寿司屋があるけれど、あんたの寿司
は何が違うのかと問われ、これは凄いと私は思
いましたが、そのときに大将は「私の握る寿司は
あなたの為に握るんです」と言ったそうです。私
もそういう謙虚な気持ちで、次年度、私は皆さ
んの為に会長をやらせてもらうと心に誓ってお
りますけれども性格が性格なものですから、や
や脱線するかもしれませんが、今年は謙虚に勉
強させていただきたいと思います。1年間よろし
くお願い致します。

	 	 クラブ奉仕担当　萱場誠一理事
　私も、会長エレクトの川田さ
んと一緒で、皆様の為にクラブ
奉仕担当理事を頑張って、各委
員会の橋渡しが出来ればと思っ
ております。1年間よろしくお
願い致します。

閉会宣言	 上垣香世子副SAA

点鐘	 三野宮　功会長

例会の風景②
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理事会
　・7月のロータリーレートは、1ドル＝82円です。

    次週プログラム予定
　 平成23年7月21日（木） 理事会
           「各役員理事・委員長  就任挨拶」

お	知	ら	せ


